



**Karl Holmeier**

Mitglied des Deutschen Bundestages

Sprecher der CSU-Landesgruppe für  
Wirtschaft und Energie,  
Verkehr und digitale Infrastruktur,  
Bildung und Forschung, Tourismus

## Pressemitteilung

### **Holmeier: Aufruf zur Teilnahme am Wettbewerb „Gesucht: Deutschlands beliebteste Pflegeprofis“**

Berlin, 13. Februar 2017

**Deutscher Bundestag**

Platz der Republik 1  
11011 Berlin  
Jakob-Kaiser-Haus  
Telefon 030 227 – 7 21 00  
Fax 030 227 – 7 68 65  
karl.holmeier@bundestag.de

**Wahlkreisbüro Schwandorf**

Pesslerstraße 1  
92421 Schwandorf  
Telefon 09431–96 04 29  
Fax 09431–96 04 34

**Wahlkreisbüro Cham**

Dr.-Karl-Stern-Straße 4  
93413 Cham  
Telefon 09971–99 63 700  
Fax 09971–99 63 701  
karl.holmeier@wk.bundestag.de

Der CSU-Bundestagsabgeordnete für den Bundeswahlkreis Schwandorf/Cham, Karl Holmeier, ruft zur Teilnahme am Wettbewerb „Gesucht: Deutschlands beliebteste Pflegeprofis“ auf:

„In Deutschland arbeiten mehr als 1,5 Millionen Menschen in der Kranken- und Altenpflege. Sie sind eine wesentliche Stütze unseres Gesundheitssystems, doch viel zu selten erfahren sie die Anerkennung, die ihnen zusteht. Auch in unserer Region Schwandorf/Cham leisten vielen Menschen einen bewundernswerten Einsatz im Bereich der Kranken- und Altenpflege

Der Verband der Privaten Krankenversicherung startet deshalb den Wettbewerb ‚Gesucht: Deutschlands beliebteste Pflegeprofis‘.

Auf der Internetplattform [www.deutschlands-pflegeprofis.de](http://www.deutschlands-pflegeprofis.de) können ab sofort bis zum 30. April 2017 Patienten sowie Angehörige, Kollegen oder Freunde ihren Lieblingspfleger bzw. ihre Lieblingspflegerin mit einer persönlichen Botschaft nominieren und als ‚Deutschlands beliebtesten Pflegeprofi‘ vorschlagen.

Die Pflegeprofis, die in der Online-Abstimmung die meisten Stimmen in ihrem Bundesland erhalten, werden zu einem ‚Fest der Pflegeprofis‘ nach Berlin eingeladen. Bei der Preisverleihung im Reichstagsgebäude wird der Staatssekretär im Bundesministerium für Gesundheit, Patientenbeauftragter der Bundesregierung und Schirmherr des Wettbewerbs, Karl Josef Laumann, die beliebtesten Pflegerinnen und Pfleger auszeichnen.“